



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



19/04/2024

LEGISLATIVO

Duendecillos traviosos cambiaron dictamen de Fondo de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Ayer, pasaron el dictamen del Fondo de Pensiones al pleno de la **Cámara de Diputados** y, unos duendecillos traviosos, cambiaron la reforma aprobada. Habían quitado, explícitamente, que no se iban a meter con las afores que estuvieran en activo; de repente lo leyeron y dijeron “ya no está el párrafo”. El problema fue que les cacharon que habían metido mano al dictamen; el señor **Mier** dijo que hubo un cambio de disco ¡De disco!



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4533?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4533&authkey=!APrquEkcAWFaj9M&ithint=video&e=ZgFJw3>